

日常を大切に！

今日から2学期が始まりました。子どもたちが、大きなけがや事故等なく過ごすことができましたこと、子ども達の健康管理及び安全確保にご協力頂いた保護者のみなさまや地域のみなさまに深く感謝申し上げます。

今年の夏休みは、毎日のように熱中症警戒アラートが出るほどの暑さが続く日々でした。

私自身は、久しぶりに実家に帰省し、短い期間でしたが、母親とゆっくりする時間を作りました。母親が得意な編み物や折り紙を教えてもらい、いくつか作った作品を始業式に子どもたちに紹介しました。家族を大切にし、一緒に過ごすことが当たり前だと思ふ日常に感謝する時間でした。



2学期を楽しみに登校してきた子どもたちが、家族やまわりの友だちやつながっている人々と過ごせる日常に感謝し、1日1日を大切にしながら、幸せに過ごし、学習や生活の積み重ねていくことができるよう願っています。

2学期は、図工展を開催します。また、校外学習も計画しています。5年生は自然学校、6年生の修学旅行と子ども達の楽しみにしている行事も沢山あります。子どもたち一人ひとりの成長している様子を見に来ていただきたいと思っています。引き続き、子どもたちも教職員も全力でがんばりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

稲は元気に育っています

5年生が田植えをした稲が、今年の暑さにも負けず、すくすくと育っています。春に田植えをしたときの株より大きくなっています。夏休みの間も子どもたちが稲の様子を見に来て、「虫がいる」「これはなんという虫なんだろう」「稲に悪い虫なんかな?」「どうしたらいいんだろう」と先生とよく考えていました。「農家の人に聞いたらわかるかな?」「無農薬で育てるって大変」「安全なお米を育てたいし」と一生懸命。周囲に田畑が少ない校区ですから、「ほんもの」に触れることができる学習は素敵だなと思います。これから稲の花が咲き、受粉し、籾の中にでんぷんを蓄えていきます。保護者の方々、地域の方々もぜひ、清和小学校の田んぼに来てください。子どもたちが自分たちが育てたほんものの稲を目の前にし、「感動」したことを話すと思いますので、聞いて頂けたらと思います。

タブレットの使用時間について

夏休み期間中は、タブレットのインターネットを使用できる時間帯を学校で過ごしている時間としておりましたが、2学期以降は、下校後に宿題等家庭学習をすることがありますので、子どもたちの就寝時刻も考え、使用可能時間を次のとおり変更いたします。

【変更前】8時から17時

【変更後】6時から21時



8月の行事予定



- 25日(木) 始業式 12:10下校【校時表C】
- 26日(金) 3・4年ALT 12:10下校【校時表C】
- 29日(月) 身体測定(高学年) 12:10下校【校時表C】
- 30日(火) 身体測定(低学年) 12:10下校【校時表C】
- 31日(水) 身体測定(中学年) 6年修学旅行保護者説明会 15:00～
夏休み作品展 9:00～12:00(30日・31日)



9月の行事予定



- 1日(木) 給食開始 4年環境出前授業(2・3校時) チキチキ
- 2日(金) 3～6年ALT
- 5日(月) 委員会 銀行日 定時退勤日
- 6日(火) 6年中学校見学(小田中学校) 13:25～
- 7日(水) 3年社会体験学習(明治工場) 9:30～11:30
- 8日(木) 5年自然学校保護者説明会 15:00～
- 9日(金) 3～6年ALT
- 12日(月) クラブ 定時退勤日
- 15日(木) 3・4年自転車教室 9:30～11:30 チキチキ 銀行日
- 16日(金) 3～6年ALT
- 19日(月) 祝日(敬老の日)
- 20日(火) 6年給食・清掃終了後下校 13:30～
- 21日(水) 6年修学旅行(京都方面)
- 22日(木) 6年修学旅行(ユニバーサルスタジオジャパン方面)
- 23日(金) 祝日(秋分の日)
- 26日(月) 5年自然体験学習(奥猪名方面) 定時退勤日
- 27日(火) 朝会 5・6年JTE
- 28日(水) 月曜校時 委員会



令和4年8月・9月号
②
校長 細間 亜季

お知らせ

★銀行振替日は9/5(月)と9/15(木)です。前日までに、残高の確認をよろしくお願いいたします。

★夏休み作品展 8/30(火)～8/31(水) 9:00～12:00

(最終入場11:30 閉場12:00) 場所:家庭科室

本年度も夏休みの自由研究や家庭学習等、工夫した作品や調べ学習の成果を展示しています。夏休みの学習成果の発表や友だちの作品の良さを認め合う場でもあります。子どもたちの力作を是非ご覧ください。なお今年度につきましては、コロナウィルス感染予防に係る対応としまして、来校される人数を事前確認させていただきたく存じます。以下のGoogleフォームにて来校される人数を8月26日(金)までにご入力いただくと、29日に入校証をお渡しいたしますので、ご協力の程よろしくをお願いいたします。(来校予定のない方も、「なし」とご回答いただきますようお願いいたします。)

*来校の際は上履きと保護者用名札、来校証を忘れずにご用意ください。

夏休み作品展来校者人数 入力フォーム(QRコード) →



清和小学校コミュニティスクールがスタートしました



コミュニティスクール(学校運営協議会制度)とは、学校と保護者、地域のみなさんが学校を取り巻く課題などについて情報を共有し、課題解決のために知恵を出し合い、協働で支援・応援をして「地域とともにある学校づくり」を進めていくための仕組みです。

7月20日、尼崎市教育委員会白畑教育長により、清和小学校にコミュニティスクールが設置され、11名の委員の方々に委

嘱をされました。その後、第1回学校運営協議会が行われました。

氏名	所属・役職等	氏名	所属・役職等
二階 文明	長洲第12福祉協会役員	幸坂 弘江	長洲地区補導員
藤浦 美佳	元学校評議員	西野 一代	登下校見守り隊長
垣花 好美	PTA会長	石井 涼子	登下校見守り隊長
内川 昇	地域学校協働活動推進員コーディネーター	細間 亜季	校長
澤田 知子	学校開放運営委員会委員長	小谷 隆宏	教頭
寺田 好明	学校評議員		

尼崎市のコミュニティ・スクールは

WIN WIN より Happy Happy

「WIN WIN」という表現は、ビジネス用語として取引が行われる際に、双方が利益を得られるようになるという意味で使われます。

コミュニティ・スクールにおいては、「損得」や「見返りを期待する」ということではなく、「支援してもらえて嬉しい!」、「支援することで子どもや学校に喜んでもらえて嬉しい!」という気持ちを大切に、学校と地域が「Happy Happy」の関係になることをめざしています。

コミュニティ・スクール 地域学校協働活動は

Happy Happy な関係をめざしています!

Happy Happyとは、
『学校(子ども・教職員)も幸せ!学校に関わる地域も幸せ!』
になる関係のことを言います♪



例)学校にミシンの使い方に詳しい先生がいない…。
地域のミシンが得意な方に授業のサポートをお願いしよう!

そして…

子どもたちは丁寧に使い方を教えてもらえて嬉しい!
先生は指導に専念することができて嬉しい!
地域の方は得意なスキルを活かし、役に立てて嬉しい!

「清和小学校にいる子どもたちのために、どんなことができるだろう?」などといった、活発な話し合いが行われました。

